

十二月田中学校の生徒・保護者の皆様へのメッセージ

～ 2 学 年 職 員 ～

1 組担任

今日お勧めするのは国立公文書館のHPです。実際に行かなくても貴重な公文書がHPから見られます。色々な資料も細かく見られますのでお勧めです。

2 組担任

最近寝る前にヨガをしています。スタジオが臨時休業のため、配信されている動画をテレビにつないで行いました。身体が温まってよく眠れます♪

3 組担任

筋トレに加えてストレッチも行っています。少しずつ体が柔らかくなってきたように感じます。少しずつでも続けることは大事なのだなと実感しました。

4 組担任

なまった体を動かしました。ウォーキングから少しのランニング。筋トレをしました。ピリー隊長に褒められるまで頑張ります。

5 組担任

週末には散歩をしています。引っ越しして1年が経ちましたが、歩いてみると新しい発見があり、とても楽しいです。愛犬りぼんちゃん、元気にしているかな…

6 組担任

家の中で娘と戯れています。様々な物の名前を教えています。直接指導では覚えてくれないので“おままごと”を通じて学習させています。

1・2 組副担任

河川敷をランニングしようとしたら、すぐにバテてしまいました。体力の衰えを実感しています。まずはジョギングからがんばります。

3・5 組 副担任

ウォーキングは体がなまらない程度にたまに行っています。家では授業の準備や読書を中心に合間にテレビを見たりしています。早く授業が始まるとよいですね。

4・6 組副担任

運動不足解消のために散歩をしたら、綺麗な花が咲いていたり新しい家が建っていたりと近所で新発見がありました。先週はピザの総菜パンを焼きました。

～ 学 年 外 ～

事務職員

はじめまして、今年度着任しました事務職員の小泉です。休校が長引いてしまっていて、学校はとてもさみしいですが、事務では学校がいつ再開しても大丈夫なように準備をしています。

早くみなさんの元気な姿をみられる日を心待ちにしています。

※自宅勤務の関係で、全員のメッセージを載せられないこともありますが、ご了承ください。

校庭開放の様子



教室開放の様子

